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La casetta delle polemiche: l’acqua si
potrà usare dopo i controlli sanitari

L’ATTUALE AMMINISTRAZIONE CHIUSE L’EROGATORE PER LA PANDEMIA CAUSANDO VARIE PROTESTE
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A
seguito dell’entrata in vigore, lo scorso 19 mag-
gio, della legge che pone fine allo “stato
d’emergenza pandemica”, l’Amministrazione

comunale di Marsala ha disposto la verifica dei presup-
posti tecnico-sanitari necessari per riattivare la “casetta
dell’acqua” di Piazza Del Popolo, a Marsala. Della

questione è stato investito il Servizio idrico comunale
che ha già avviato i contatti con l’Azienda che gestisce
il distributore d’acqua. Come si ricorderà, lo scorso ot-
tobre – in piena pandemia – l’erogazione idrica era
stata interrotta in conseguenza delle direttive dell’Isti-
tuto Superiore di Sanità. [ ... ]    ...continua in seconda

L
a politica del fare è stata la costante di ogni mia

azione in parlamento per il territorio della provin-

cia di Trapani, a partire da Marsala. Nel corso di

questa legislatura ho lavorato per dare risposte con-

crete e risolvere questioni annose sul fronte della in-

frastrutture affinché le attese dei cittadini, dei Comuni

e degli amministratori locali avessero priorità. Sulla

strada provinciale 21 di Trapani, dopo anni di incuria

ed incertezze, sono state stanziate le somme finaliz-

zate alla manutenzione e al miglioramento della tran-

sitabilità della strada che abbraccia i territori di Trapani,

Marsala, Paceco e Misiliscemi. Il governo regionale

su mio preciso impulso ha assegnato 500mila euro. A

settembre del 2021 è stato firmato l’accordo interisti-

tuzionale tra Regione, Comuni interessati

dalla Sp21 e Libero consorzio. Protocollo

che ora dopo una mia successiva solleci-

tazione, si è giunti finalmente alla conces-

sione del finanziamento deliberato dalla

Giunta di governo. Le opere di progetta-

zione sulla Sp 21 rappresentano un risul-

tato a vantaggio del territorio che trarrà

beneficio sia sotto il profilo infrastrutturale

che su quello economico per il suo sviluppo. L’as-

senza di adeguate infrastrutture rende particolarmente

fragile tutta la Sicilia, e segnatamente la nostra provin-

cia. Proprio per questo motivo, sempre con l’ufficio del

Genio Civile di Trapani, ho fatto in modo che fossero

inserite nella programmazione tutta una

serie di strade da realizzare a breve.

L’obiettivo fondamentale è quello di miglio-

rare la viabilità non solo per la mobilità dei

cittadini, ma per connettere in maniera più

efficiente la rete territoriale, le risorse, i beni

paesaggistici, architettonici e culturali, che

rendono appetibile sotto il profilo turistico i

comuni della provincia di Trapani. Sono

tante le opere che andranno in gara già nei prossimi

mesi. E’ opportuno che i cittadini sappiano quanto sia

importante il ruolo di un parlamentare. Diverso è il

ruolo del governo che può in maniera diretta determi-

narsi attraverso delle scelte che ritiene prioritarie. 

PUBBLIREDAZIONALE

Lo Curto (Udc): “Il mio impegno per la strada provinciale 21”
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ La casetta delle po-
lemiche: l’acqua si
potrà usare dopo i
controlli sanitari] - La
vicenda aveva portato
a non poche polemi-
che, nella quale prima
è intervenuta l’ex
Giunta Di Girolamo e
poi cittadini che – nei
periodi di minore
emergenza pandemia –
ne hanno richiesto più
volte la riattivazione.
Per il vero, da destra a
sinistra, diversi movi-
mento ne avevano
chiesto la riapertura

anche attraverso la ri-
chiesta di tavoli tec-
nici. Nel novembre
dello scorso anno, il
PD locale aveva anche
organizzato un sit-in
davanti la casetta

dell’acqua di Piazza
del Popolo. In questa
occasione, l’ex asses-
sore Agostino Licari
diceva: “C’è gente che
non può permettersi di
comprare l’acqua…

c’è poi un aspetto di
natura ambientale, chi
si reca a rifornirsi di
acqua non compra co-
stantemente bottiglie
di plastica e aiuta
l’ambiente”. Addirit-

tura la casetta era stata
“murata” con assi di
legno tant’è che si te-
meva che potessero ro-
vinarla. “Non c’è mai
stato alcun pregiudizio
su questo servizio, ma
solo esigenze di tutela
della salute pubblica –
afferma l’assessore
Giuseppe D’Alessan-
dro -. Pertanto, la so-
spensione del servizio
in via cautelativa potrà
essere revocata dopo
l’esito favorevole dei
controlli che effettuerà
il gestore della casetta,

con la supervisione dei
nostri uffici”. A tal
fine, infatti, il diri-
gente del Servizio
idrico comunale ha già
richiesto all’Azienda
interessata un sopral-
luogo congiunto, nel
corso del quale si av-
vieranno le opportune
operazioni di con-
trollo, pulizia e manu-
tenzione straordinaria,
in maniera tale da assi-
curare la qualità del-
l’acqua erogata dal
distributore.

Marsala: allarme scippi in centro storico e urbano
IN POCHI GIORNI DIVERSE RAPINE DALLA ZONA DELLA POSTA CENTRALE AL PORTO

E
’ allarme rapine in centro storico e urbano a Mar-
sala. Il fenomeno criminale, che non si è mai per
il vero sopito, è tornato a destare preoccupazione

tra i cittadini. Giorni fa, come ci hanno raccontato alcuni
esercenti commerciali, un turista è stato scippato della
sua borsa contenente tutti i documenti e l’occorrente,
nella zona dietro la Posta Centrale. Qui le forze dell’or-
dine sono state subito chiamate da testimoni intervenuti
in aiuto del malcapitato che non era neanche del posto.

Caso analogo è accaduto nella zona del Porto a una si-
gnora che si trovava posteggiata dentro la vettura; ignoti
si sono avvicinati e in un batter d’occhio le hanno preso
la borsa dal finestrino. Una rapina con le stesse modalità
è avvenuta in contrada Strasatti. A febbraio un tentato
scippo ai danni di una signora - che è caduta rovinosa-
mente per terra - si era consumato in pieno centro: in que-
sto caso però i Carabinieri hanno rintracciato il colpevole
arrestandolo proprio qualche giorno fa. 

"N
oi ce la mettiamo tutta per garantire il decoro di una città bella e
complessa come Marsala e non possiamo assolutamente accettare
la mancanza di senso civico di pochi cittadini. Di fronte a questi

gesti rimane l'amarezza ma continueremo a fare il nostro dovere come Am-
ministrazione e vi invito a reagire e a collaborare sempre di più per prenderci
cura insieme per il bene comune". Sono le parole del sindaco Massimo Grillo,
di fronte all'ennesimo gesto di sfregio dei nostri beni culturali. Ignoti hanno
gettato una rete in ferro di lettino tra gli scavi di Piazza San Girolamo. Un
grave fatto che si aggiunge al vetro rotto della recinzione. 

La rete di un lettino tra gli Scavi di San Girolamo
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A
cqua potabile, gestione dei ri-
fiuti, pista ciclabile nella zona
sud, sono i punti su cui si sono

confrontati il sindaco Massimo Grillo e
l'ingegnere Giuseppe Marino, presi-

dente di Legambiente Marsala. Al Mu-
nicipio, alla presenza del consigliere co-
munale Nicola Fici, attenzione è stata
posta sulla Riserva dello Stagnone, in
particolare sulla regolamentazione delle

scuole di Kitesurf in quanto "diversi
camper arrivano fino alla battigia", ha
detto Marino. Per quanto concerne il
Regolamento comunale sull'installa-
zione dei chioschi ogni 100 metri, si è
detto che potrebbe essere una pratica in-
vasiva pericolosa per l'equilibrio natu-
ralistico. La volontà di Grillo è di porre
in essere un tavolo di concertazione con
tutti gli attori che oggi operano nell'am-
bito della Riserva dello Stagnone "...af-
finché si studi un percorso virtuoso, in
cui la crescita turistica possa coniugarsi
con la maggiore tutela dell’ecosistema
della laguna”. 

Grillo-Legambiente: incontro sulle
problematiche dello Stagnone 

VERRÀ CHIESTA LA RIAPERTURA DEL NOSOCOMIO “PAOLO BORSELLINO” 

AFFRONTATI TEMI CALDI: SI APRIRÀ TAVOLO DI CONCERTAZIONE

L
a situazione dell’ospedale
“Paolo Borsellino” di Mar-
sala e del padiglione Covid

nota a tutti non vede a breve la so-
luzione. Lo ha, tra le righe, detto
anche il Presidente della Regione
Sicilia Nello Musumeci, nella sua
breve visita all’aeroporto “Vin-
cenzo Florio” di Birgi, specifi-
cando che la pandemia è ancora
presente e che gradualmente si va-
luterà la situazione. “L’Associa-
zione Medica Chirurgica
Lilibetana, insieme ad altre asso-
ciazioni, visto tale situazione, a
quasi due anni dalla conversione
dell’ospedale in Covid hospital,
con il rinvio di tanti interventi,
degli screening oncologici e di

tanto altro, indice una conferenza
stampa per venerdì 27 maggio,
alle ore 11 presso il Circolo Lili-
beo di Marsala,  per lanciare una
petizione a favore dell’ospedale.
Ci farebbe piacere la sua pre-
senza”, ad annunciarlo è il medico

marsalese Alberto Di Girolamo
nonchè ex sindaco della Città che
chiede, sin da quando era ancora
primo cittadino in carica, che il
nosocomio marsalese torni com-
pletamente fruibile anche per le
altre patologie. 

L’Associazione Medica Lilibetana
indice petizione per l’ospedale
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INTERVENTI DI AERAZIONE COMPRESI, LA DITTA SI OCCUPERÀ DELLA PULIZIA

S
ono iniziati da qualche giorno i la-
vori di ristrutturazione dei servizi
igienici siti nella piazzetta Antico

Mercato, adiacenti Porta Garibaldi. Gli in-
terventi sono a carico della ditta indivi-
duale di Federica Fiorino, cui il Comune
di Marsala ha affidato l'immobile in como-
dato d'uso per dieci anni a seguito bando
pubblico risalente a Gennaio 2020 (ditta
Fiorino unica partecipante). La Conven-
zione stipulata nel successivo mese di lu-
glio riporta quelli che sono gli obblighi
dell'affidatario, con particolare riguardo
alle opere da realizzare, i cui lavori si pro-
trarranno per circa venti giorni (fino a

quella data, pertanto, i servizi resteranno
chiusi). Sarà realizzato sia un dimensionato
ed accessoriato servizio per i disabili, sia un
vano per la custodia di prodotti/attrezzi per
la pulizia. Inoltre, gli adeguamenti riguarde-
ranno anche l'annesso locale commerciale
accessibile dall'esterno e in cui dovrà pure
essere realizzato un servizio igienico, mu-
nito di aereazione. Oltre a questi lavori - a
fronte dei quali non è richiesto alcun canone
di locazione - la ditta affidataria si impegna
a garantire la pulizia, il lavaggio e la disin-
fezione dei servizi igienici, cui assicurerà al-
tresì i relativi prodotti di consumo, la
sorveglianza e l'apertura giornaliera.

Bagni Antico Mercato: ci sarà un servizio disabili

CONOSCIAMO I CANDIDATI AL RINNOVO DEL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PETROSINO

L
iliana Giordano, sposata un
figlio. Professione inse-
gnante è candidata al rin-

novo del consiglio comunale di
Petrosino nella lista Alternativa In-
sieme per Petrosino che sostiene la
candidatura a sindaco di Giacomo
Anastasi. “Dopo alcuni anni di cui
mi ero allontanata dalla politica
dove avevo fatto un'esperienza di
consigliere comunale di opposi-
zione, durante un interlocuzione
con il nostro candidato a sindaco

ho preso la decisione di candidarmi
per cercare di portare un contributo
alla mia città. Io non sono iscritta
ad alcun partito politico e non ade-
risco a nessun movimento civico,
ho semplicemente sposato un pro-
getto e un programma che spero si
possa realizzare con l'elezione di
Giacomo Anastasi a sindaco. Del
nostro programma mi interessa par-
ticolarmente l'aspetto relativo ai
giovani. Dobbiamo creare le condi-
zioni perché i giovani di Petrosino

che vanno a cercare e a trovare la-
voro in altre parti d'Italia o del
mondo possano ritornare, se lo vo-
gliano, perché la città d'origine
offre altrettante possibilità. In que-
ste giornate di campagna elettorale
ho incontrato diverse persone, e
come è giusto che sia ho ascoltato
tante lamentele riguardo gli inter-
venti di ordinaria amministrazione
che ha lasciato a desiderare e molto
negli anni appena trascorsi. L'at-
tenzione della pubblica ammini-

strazione deve essere rivolta non
soltanto ai luoghi che hanno un'at-
trattiva particolare, per esempio il
lungomare, ma anche il centro di
Petrosino deve essere curato e riva-
lutato”.

Liliana Giordano (Alternativa Insieme per Petrosino):
“creare le condizioni per fare tornare i giovani”
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RIAPRONO LA CHIESA DEL CARMINE E LA TORRE CON MUSICA E PRESENTAZIONE DI LIBRI

P
rosegue anche oggi il festival letterario “38° Parallelo - Tra libri e cantine”. Si comincia la mattina, alle ore
10.30, presso il Liceo Pascasino di via Falcone con la proiezione del film “Il legionario”, regia di Hleb Papou,
(Fandango); al termine il regista e l’attore protagonista Germano Gentile incontreranno gli studenti. Stesso

orario all’I.T.E.T. “G. Garibaldi” di Via Fici, spazio alla poesia con l’incontro “Di verso in verso, la poesia a scuola”
con Alessandra Carnaroli, Carmen Gallo e Silvia Righi; modererà Marco Marino. Alle 18.30 al Centro Sociale Sappusi
Francesco Erbani, autore di “Dove ricomincia la città” (Manni editore) dialogherà con Emilio Casalini; introdurrà
Salvatore Inguì, responsabile provinciale dell’associazione Libera. Alle ore 21, al Cine-Teatro “Don Bosco”, la pro-
iezione del documentario “Scalfari. A sentimental journey” di Michele Mally; prima della proiezione sarà proiettato
un video messaggio di Enrica e Donata Scalfari. La partecipazione a tutti gli incontri è gratuita.

38° Parallelo: tutti gli incontri
nelle scuole e film al “Don Bosco” A

l Cinema Golden di
Marsala verrà pro-
iettato il film "Top

Gun: Maverick" alle ore
18, 20.15 e 22.30. Dopo più
di trent'anni di servizio
come uno dei migliori avia-
tori della Marina, Pete Mit-
chell è al suo posto, spingendosi al limite come
coraggioso pilota collaudatore che affronta nuove
sfide. Tom Cruise ritorna con il film che l'ha reso fa-
moso, per la regia di Joseph Kosinski.

Al Cinema Golden Tom
Cruise torna con Top Gun

P
rende il via a Marsala “Carmine Art”, un ciclo
di incontri che comprende musica e libri, pre-
ludio di una serie di appuntamenti culturali che

si protrarranno per tutta l’estate.  L’iniziativa si in-
serisce nell’ambito della collaborazione avviata tra
la Diocesi di Mazara del Vallo, l’Associazione Cul-
turale ‘Ciuri’ e l’associazione GIVA di Marsala, che
prevede anche l’apertura al pubblico della chiesa del
Carmine - dove si terranno gli incontri - e della Torre
Campanaria. La fruizione dei due luoghi sarà possi-
bile dal 1° giugno, tutti i giorni dalle ore 9 alle ore
19 con il pagamento di un ticket di 4 euro. “Carmine

Art” verrà inaugurato mercoledì 1° giugno alle ore
21.30, con il concerto omaggio a Ennio Morricone dal
titolo “C’era una volta…” a cura dei musicisti Gino
De Vita ed Enzo Toscano (ingresso libero con preno-
tazione obbligatoria al sito https://-
fb.me/e/1IRDfq4jy). Altri appuntamenti con la
presentazione del libro “Karibù” di Lidia Tilotta e Cri-
stina Fazzi (11 giugno ore 19) e con Giacomo Pilati
che presenterà il suo nuovo lavoro “Nonostante tutto.
Canzone d'amore per Giovanni Falcone e Francesca
Morvillo”, con le illustrazioni di Sara Benencino (22
giugno ore 19). 

Carmine Art, l’evento prende il via a Marsala il 1° giugno
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GLI STUDENTI DEL “MATTARELLA” DI MARSALA IN VISITA AGLI ESPERTI DEL LABORATORIO

G
li alunni dell’Istituto Tecnico Tecnolo-
gico “P. Mattarella”, diretto dalla diri-
gente scolastica Maria Luisa Asaro,

nell’ambito di un progetto didattico dal titolo
“Artigianato Digitale 1” relativo al bando
PON/FSE Fondi Strutturali Europei per l’inclu-
sione sociale e lotta al disagio, hanno incontrato
gli esperti del Fablab Western Sicily per ap-
prendere le tecniche organizzative di questi la-
boratori e  le loro attività di produzione. Il
Fablab WS, ubicato nel palazzo Fici di Marsala, è un HUB didattico-culturale
per makers, artigiani, hobbisti, semplici curiosi ed appassionati, attivo sul ter-
ritorio con la mission di diffondere la cultura del movimento dei makers, che

ha avuto una crescita esponenziale in tutta Eu-
ropa. I Falba hanno l’obiettivo di mettere a di-
sposizione dei creativi strumenti utili a
migliorare il mondo mediante la tecnologia at-
traverso la costante ricerca di nuovi materiali.
Gli alunni, guidati dai docenti Fabio Parrinello
e Daniele Tranchida, hanno potuto usare sotto la
supervisione delle espertie Martina Ferracane e
Marina Valenti, attrezzature nuove non fruibili
ancora a scuola, come macchine a controllo nu-

merico e di taglio al laser, per realizzare una targa in legno da apporre su un
prototipo in realizzazione presso il laboratorio di Robotica dell’Industriale,  che
consiste in un cestino automatizzato per la raccolta differenziata dei rifiuti. 

L’Industriale studia nuovi strumenti al Fablab Western Sicily

Gli studenti della “G. Mazzini”
premiati dal FAI come ciceroni
Condividendo l’obiettivo

del FAI di stimolare lo spi-

rito di una cittadinanza at-

tiva che coinvolga i giovani

nell’impegno per la valoriz-

zazione e la tutela del pa-

trimonio storico-artistico, in

quanto bene collettivo di

inestimabile valore, sim-

bolo dell’identità territo-

riale, la Scuola Media “G.

Mazzini” ha partecipato

alle Giornate FAI con un

unico obiettivo: fare da ci-

ceroni ai visitatori del

Complesso dei Niccolini

prima e del Parco Archeo-

logico di Lilibeo poi. Gli

studenti sono stati coadiu-

vati dal professore France-

sco Scarcella. Il 20 maggio

scorso inoltre, il capo-

gruppo FAI di Marsala

Maria Elisabetta De Vita,

assieme a Giacomella

Ombra, hanno rilasciato

agli alunni l’attestato di “Ap-

prendista Cicerone”, ruolo

che hanno svolto con entu-

siasmo e competenza. 

La Nave ospedale “Elpis”
“approda” al Liceo Classico
Il Rotary Club Marsala

ha fatto approdare la

nave ospedale “Elpis” al

Liceo Classico “Giovanni

XXIII”. Il dottore Gian-

carlo Ungaro (autore), la

dottoressa Rosalba

Caizza, vice presidente

dell’associazione Elpis e

il dottor Cesare Ferrari

hanno presentato il libro

“Diecimila miglia intorno

all’Africa”, che narra il

viaggio della nave ospe-

dale partita da Trapani e,

dopo molti mesi, arrivata

in Madagascar per svol-

gere la sua attività di soc-

corso sanitario a favore

delle popolazioni afri-

cane. Il viaggio della

Elpis comincia il 30 aprile

2017 per arrivare dopo

due anni in Madagascar

il 1° aprile 2019, nel

lungo tragitto africano la

nave viene raggiunta

dalle diverse equipe plu-

rispecialistiche volontarie

che si fermano per mesi

interi a visitare e curare

gli ammalati. Gli studenti

del Liceo, coordinati dalle

insegnanti Angela Pi-

sciotta e Giusy Patti,

hanno seguito con inte-

resse l’incontro.

Contest Stragi di Mafia, la “De Gasperi” prima tra le scuole medie
Il 23 maggio, in occasione del trentennale delle

stragi di Capaci e di Via D’Amelio, l’Istituto Com-

prensivo “Alcide De Gasperi”, guidato dal preside

Leonardo Claudio Gulotta, ha partecipato al 1°

Contest Artistico “I colori della memoria”, organiz-

zato dall’Associazione Nazionale Magistrati Sotto-

sezione di Marsala tenutosi presso il Tribunale

locale. La “De Gasperi” si è classificata al 1° posto

per la sezione scuola secondaria di primo grado,

con un’escape room dedicata agli uomini e alle

donne che hanno lottato per l’affermazione dei va-

lori della legalità, lavoro realizzato dagli alunni co-

ordinati dai docenti di educazione civica. I piccoli

alunni della scuola Primaria invece, hanno parteci-

pato con un elaborato realizzato con la tecnica del

“caviardage”. Gli studenti della scuola primaria del

plesso di Cuore di Gesù inoltre, hanno realizzato

un manifesto illustrante le stragi di mafia nel corso

del tempo. Una targa di riconoscimento anche al-

l’orchestra degli studenti della scuola diretta dai

docenti dell’indirizzo musicale, che si è esibita con

l’esecuzione di alcuni brani. 
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VINTO IL CAMPIONATO DI C1 CONTRO L’HIMERA DI TERMINI IMERESE

C
on un finale al cardiopalma, l’ASD Germaine
Lecocq Marsala di Tennistavolo, diretta dal tec-
nico Claudio Amato, espugna Termini Imerese

dopo nove incontri ed un combattutissimo 5 a 4, vin-
cendo il Campionato di C1 maschile contro la Himera
G. Randazzo. Ci sono voluti tutti e nove gli incontri e 4
ore e mezza di gioco per arrivare ai 5 punti e decretare
la vittoria dei marsalesi, che si sono presentati con
l’esperto Pasquale Titone ed i giovani esordienti  di ca-
tegoria Alessandro Amato e Salvatore Guttuso che sono
riusciti a mantenere alto il livello delle loro prestazioni
ed a completare i cinque punti in ogni incontro con 1 o
due vittorie a testa. Nell’ultimo incontro Titone ha ga-
rantito i tre punti e poi è salito in cattedra Amato con
due vittorie; la seconda ottenuta giocando nel nono e
decisivo incontro di singolo vinto 3 set a 2. Il prossimo
anno la Germaine Lecocq sarà in B2, motivo di orgo-

glio per la Provincia di Trapani e tutta la Sicilia. Il mo-
vimento pongistico siciliano si è complimentato con la
società di Sandra Sorrentino e del direttore sportivo
Francesco Gandolfo. La Germaine inoltre, ha in corso
ben 6 progetti presso le scuole marsalesi di tutti i livelli,
sia per normodotati che per diversamente abili oltre che
numerosi corsi per bambini ed adulti. In questo modo
vuole aprirsi a nuovi giocatori che possano appassio-
narsi al tennistavolo.  

Tennistavolo: la marsalese Germaine
Lecocq promossa nel campionato B2

GIUSEPPE CUCCHIARA ATTESO A SAINT VINCENT PER LA SECONDA CATEGORIA

I
l giocatore di biliardo Emanuel Cucchiara, dopo la vittoria del ti-
tolo europeo Juniores, porta a casa un altro bel riconoscimento.
Il giovane marsalese ha vinto la settima prova della Coppa Sicilia

svoltasi a San Giovanni Gemini. Adesso il nuovo obiettivo è la finale
dei Campionati Italiani Juniores di Schio (Veneto) e quelli di Saint
Vincent. In Val d’Aosta si svolgeranno i Campionati Italiani di Bi-
liardo che vedrà ai tavoli verdi anche Alessandro Scotti, campione
provinciale di Prima Categoria e Giuseppe Cucchiara, che si è clas-
sificato nella pool finale di Seconda Categoria. A Saint Vincent si
giocherà dal 24 al 26 giugno prossimi. 

Biliardo: il giovane marsalese Emanuel
Cucchiara vola ai Campionati Italiani

G
entile direttore, sono una cittadina rispettosa delle
leggi dello Stato e, come tale, mi attengo scrupo-
losamente a ciò che mi viene detto e impartito

anche dal nostro Comune. Pago, senza ritardo alcuno, tutte
le imposte e tasse dovute, anche quelle comunali, come il
canone idrico. Abito in centro storico, precisamente, in
Via XIX luglio e come molti cittadini della zona, subisco
un grave disservizio dovuto alla mancata erogazione re-
golare dell’acqua corrente da circa 3 anni. Preciso che
questo disservizio riguarda le due ultime amministrazioni
comunali che si sono succedute e di conseguenza non c’è
nessun attacco politico o personale nei confronti di chi si
occupa della Res Pubblica. Dopo, molteplici promesse
vane, dopo innumerevoli scaricabarili da parte degli as-
sessori al ramo, dei dirigenti preposti e di tutti coloro che
hanno responsabilità amministrative ci troviamo più volte
per interi giorni senza l’acqua corrente (indipendente-
mente dalle varie rotture alle condutture che si sono veri-

ficati nel tempo), e questa è la sesta interruzione dell’anno
in corso, anche se “nella normalità” viene erogata al mas-
simo un’oretta di acqua al giorno con un flusso talmente
basso da non poter nemmeno riempire una cisterna da
1000 lt e quindi già insufficiente . Potete solo immaginare
lo scenario di degrado, soprattutto ora che è subentrata la
calura estiva. Credo di poter parlare a nome di famiglie
che vivono la mia stessa situazione e a nome di parecchie
persone anziane sole e indifese, che vivono nella stessa
area, nel pretendere un bene primario di cui nessuno do-
vrebbe essere privato. Oggi mi rivolgo a lei, dunque, per
dar voce a quell’esasperazione in cui vessa buona parte
del centro storico marsalese, me compresa, e affinché chi
ha le colpe di tale degrado, ne faccia subito ammenda e
intervenga nel più breve tempo possibile per sistemare de-
finitivamente ( e non provvisoriamente come in passato)
questo grave problema che non può e non deve essere più
né sottovalutato né ignorato.                        Lettera firmata

“Stanchi dei disagi idrici a Marsala”
LETTERE
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